
 

選択的夫婦別姓制度の導入を求める意見書の提出についての陳情 

討論要旨 川村つよし議員 

 

  選択的夫婦別姓制度について、この間、大きく動いたと感じているのが

経済界の動きです。 

 今年６月、日本経済団体連合会は、夫婦同氏（姓）制度を改め、希望すれ

ば、不自由なく、自らの姓を自身で選択することができる制度を早期に実

現することを政府に求める「提言」を公表しました。 

  経団連が女性役員を対象としたアンケートによると、旧姓の通称使用が

可能な場合でも、何かしら不便さ、不都合さ、不利益が生じると回答した

のは、８８％になったと言います。 

  婚姻により、名字の変更を迫られることで、苦しい思いを持つ方がいる

なら、制度を変更すればよいと思います。 

  早期の選択的夫婦別姓制度の導入を願い、本陳情に賛成を表明し、討論

といたします。 


